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★テレビを見ていて★ 
１８日(土)にテレビ朝日の「サンドウィッチマン＆芦田愛菜の博士

ちゃん」を見ていて驚いたこと。ロックバンド・X JAPAN の

YOSHIKI さんの熱烈なファンの高校生が本人に会ってメッセージ

をもらうサプライズ企画の回でした。高校生が「学生時代にやってお

いた方がいいと思うことは？」と YOSHIKI さんに尋ねると、「勉強が

できる環境にあるときに勉強することが大事だと思う。」と優しく答え

ていました。 まさに、「やるべきときに やるべきことを！」です。 

テスト心得【その 1】 

①まず、解答用紙に名前を書く。 

  ※問題用紙を回収する場合は問題用紙にも

名前を書く。 

②問題全体を見渡す。 

③できる問題から取り組む。 

④難しい問題は、あとでもどって解くように

する。 

  ※あとでもう一度解く問題には「しるし」をつ

けておいて解き忘れのないように。 

 

テスト心得【その２】 

●字はていねいに、正しく、濃く書く。 

  ※採点する先生が読みにくい字、判断に困る 

字では通用しません。 

●答え方に気を付ける。 

※「なぜそう考えるのか？」理由を尋ねる問題

には⇒「～から。」「～ため。」という文末に

すること。 

※数学や理科は「単位」をつけることが必要

な問題に注意！ 

※記号で回答する問題は必ず記号を書く。 

伊勢市立伊勢宮川中学校だより 

はまぐち 

2 年生理科の授業中 

№９ 

定期テスト②を乗り切ろう！ 

明日から定期テスト②が始まります。１年生にとっては初めて経験する９教科のテストです。テスト
は各教科担当の先生たちが、授業内容がどれくらいみんなに身に付いているかを確かめる内容で

作っています。教科書はもちろん、ノートやワークブックの見直しをしっかりと！ 
自分にできる精いっぱいの時間をかけて取り組もう！ 

☞ 裏面に「日本一に輝いた伊勢宮の先輩！」を掲載 

保護者の皆様へ 

●修学旅行の行先変更について 
３年生の保護者の皆様にはすでに文書を配付させていただ

きましたが、教育委員会からの指示により、９月末に実施予定
の修学旅行の行先を兵庫・大阪方面から東紀州・和歌山方面
に変更することになりました。未だコロナ禍にあることから、子ど
もたちの安全確保を最優先しての判断です。ご理解願います。 
●「学校開放デー」について 
先週ご案内のとおり、７月５日(火)・６日(水)に実施させてい

ただきます。配付文書下部の「参観希望票」を６月２８日(火)ま
でに各担任にご提出願います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男子砲丸投 優勝 18ｍ29 
村上 輝（日本体育施設・三重）は旧宮川中出身！ 
 
６月１２日に開催された日本陸上選手権大会で伊勢宮川中（旧

宮川中）出身の村上輝（むらかみ ひかる）選手が自己新記録で

見事初優勝を果たしました。伊勢宮から日本一の先輩が誕生し
たことが実にうれしいです！ 

陸上部のみんなにとって励みになるだけでなく、伊勢宮のみんな

の誇りだと思います。村上選手は中学生の頃から、投てきの選手と

して県大会等で活躍していたそうです。高校、大学、社会人となっ

た今もずっと投てき（砲丸投）を続けているのですから、たいへんな

努力家だと思います。世界大会に出場するためには、さらに記録を

伸ばして、先ずは日本人初の 19m を目指す必要があるそうです。

これからますます活躍が期待されます！  頑張れ！村上選手★ 

読書の花火を 
図書館支援員の西本さんが楽しい企画を 

考えてくれました。本を１冊借りるごとに、 

黒い画用紙に色のシールを１枚ずつ貼って、 

読書の花火を描いていくというものです。 

学年対抗だそうです。（先生たちの画用紙は小さめで

す。）みんなには定期テスト②が終わったら読書の時間を

とってほしいと思います。スマホではなく本に向かうと、感性

が磨かれ、学力向上につながることは科学的に実証され

ています。 

うれしいことが増えるように♪ 
●ホームページにも掲載しましたが、生徒会活動・委員会

活動が動き出していることがうれしいです。もっともっと

自分たちで考えて動けるようにと期待しています。 

●教室を回っていたとき、「先生、また大会を見に来てくれ

ますか？」とサッカー部のHさんの声。こういう声はうれし

いです。「もちろん！」と返事をしました。 

●「賞状がもらえるように頑張ります！」と練習の合間に話

してくれた男子テニス部の S さん、 廊下で会話をした

女子バレー部の T さん、O さん。最後の大会が迫ってき

た３年生。悔いのないように力を出し切ってほしいです！ 

●「先生、私の写真も撮ってください。」という陸上部の N

さんのリクエストもうれしいです。みんなの成長や活躍の

記録を残せることは何よりも楽しいです。 

日本一に輝いた伊勢宮の先輩！ 

「村上選手の 
  トレーニング方法」 
村上選手は、「日本体
育施設」という会社に所
属されています。会社のホ
ームページに村上選手の
紹介とともにトレーニング
方法も掲載されています。 

 


